

令和2年 2月 発行
沖縄市青年団協議会
〒904-0031
沖縄市上地 1-1-1
コザミュージックタウン B101
TEL/FAX098-911-5750
e-mail
okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp



市青協だより 沖繩 一きずな

沖繩市成人式典

1月12日(日)『令和2年沖繩市成人式典』が行われました。式典当日の天候はあいにくの雨模様でしたが、大降りになる事も無く、時々まお日様も顔をだしてくれて、新成人の晴れ舞台をお祝いしているようにも見えました。式典は14時から開始され、司会を務めてくれたのは久保田青年会会長の屋宜 玲音君と、新成人の中根 大斗君と島袋 怜君のお二人。比嘉教育長の開式の挨拶をはじめ、桑江市長の新成人に贈る言葉、そして新成人代表として、石川 圭吾君と村吉 留依さんのお二人が、とてもたくましい抱負発表をしてくれました。市青協の神里会長の閉会の挨拶で第一部の式典が終了し、第二部では、各中学校のビデオが放映され、学生時代の思い出や、恩師からのメッセージなど、懐かしい過去の思い出が蘇ってきた事でしょう。最後には市内8校すべての写真撮影をとり行い、全てのプログラムが終了しました。雨にも関わらず、動員に来てくれた青年会の皆さん、本当にありがとうございました。改めまして、新成人の皆さん、ご成人誠にとおめでとうございます。



市青協新年会

令和2年1月12日に『沖繩市青年団協議会新年会』が行われました。成人式のスタッフ後に行われた新年会ですが、市内青年会の皆さん、市青協OBの皆様も参加していただき終始賑やかな雰囲気新年を迎える事が出来ました。参加された皆様ありがとうございました。



沖繩市新年祝賀会

一月九日(木)に沖繩市営体育館にて「令和二年沖繩市新年祝賀会」が開催されました。幕開けとして東京オリンピック日本代表の喜友名諒選手が空手の型を披露し、開会から会場を盛り上げて頂きました。今年も、自治会長、市議会議員、沖繩市内外の企業など多くの方が参加しておりました。桑江朝千夫市長の挨拶やたくさんの余興が行われ、鏡開きの際に沖繩市青年団協議会会長神里興常も参加しました。令和に変わっての初めての祝賀会は終始賑やかな雰囲気新春の門出を祝いました。





市青協だより

糸半 —きずな—

令和2年 2月 発行
 沖縄市青年団協議会
 〒904-0031
 沖縄市上地1-1-1
 コザミュージックタウンB101
 TEL/FAX 098-911-5750
 e-mail
 okishiseiky@at.au-hikari.ne.jp

ふるさと祭り「越来青年会」

令和二年一月九日、十日、十一日の三日間、『二〇二〇東京ふるさと祭り』に参加してきました。今まで行ったことのある派遣とは雰囲気も違い、『東京ドーム』というとても大きな会場で踊るのはとても良い経験になりました。また、全国各地から集まった色んなお祭りや、各地の名産物を一斉に見ることが出来て、美味しい食べ物をたくさん頂き、とても貴重な時間を過ごすことが出来ました。また、機会があれば是非参加したいと思ったと同時に、他の青年会の皆さんにも経験してほしいとおもいました。

越来青年会会長 小野龍誓



ふるさと祭り「園田青年会」

皆さん明けましておめでとうございませう！今年も宜しくお願ひ致します！園田青年会です！一月十六日〜十八日の日程で、東京ドームで開催されている「ふるさと祭り東京二〇二〇」へ行ってきました。今年には西里エイサーから園田青年会に名称が変わり六〇周年の節目の年ということもあり会員一同、より一層気合を入れて演舞に挑みました！練習して行った甲斐もあり、演舞後は沢山の拍手を頂きました！また東京ドーム内では沖縄ブースも出店しており、沖縄市のエイサーグッズや、沖縄の物産品等も販売しており、私たち園田青年会も民謡を披露し、沖縄ブースは大いに盛り上げた事が出来たと思います！今回、この派遣を通して改めて伝統芸能の素晴らしさを感じる事が出来ました！ありがとうございました！

園田青年会



今月のお知らせ

- 2/2 (日) 青年フォーラム
(場所:沖縄市産業交流センター)
- 2/4 (火) 2月代表者会議
- 2/14(金) 中部定例会
- 2/20(木) 事務局会議
- 2/28(金) 役員会
- 3/3 (火) 3月代表者会議



今月のにいにい・ねえねえ

令和元年度成人者 中の町青年会
 中根 大斗

どうも!!中の町青年会の中根 大斗です今年で新成人になりました!成人式も終えてほっとしている気持ちと、今後には焦る気持ちで頭が混乱しています!式典では式の司会と式のパンフレットデザインという貴重な経験をさせていただいたと同時に二次会と三次会の幹事まで無事こなすことができ、とても大変でしたが、新成人としての良いスタートができたと思います!今後もいろいろな事にチャレンジして頑張っていきますので、皆さんどうぞよろしくお願ひします!